Salamanca

05/07/18

Prensa: Diaria

Tirada: 877 Ejemplares Difusión: 483 Ejemplares Cod: 11913466

Página: 16

Sección: LOCAL Valor: 1.566,00 € Área (cm2): 466,4 Ocupación: 53,27 % Documento: 1/1 Autor: :: SILVIA G. ROJO Núm. Lectores: 1932

CIUDAD RODRIGO

La Usal promocionará las prácticas en empresas locales entre sus alumnos

Ayuntamiento y Universidad trabajan en proyectos conjuntos para concurrir a fondos europeos

:: SILVIA G. ROJO

CIUDAD RODRIGO. La Universidad de Salamanca quiere que las prácticas de sus alumnos en empresas de Ciudad Rodrigo no sea algo «residual», como ha sucedido hasta ahora, y para ello, pondrá en marcha un programa en el que se quiere fomentar la cooperación educativa entre la institución académica y el empresariado mirobrigense.

Así lo anunció ayer en Ciudad Rodrigo el vicerrector de Política Académica y Participación Social de la Universidad de Salamanca (Usal), Enrique Cabero, quien aclaró que «esos sistemas de prácticas requieren la firma de convenios bilaterales y lo que hace el nuevo programa es fomentar la firma de esos convenios». De igual modo, la iniciativa se enmarca dentro de la «apertura de la Universidad en materia de colaboración y, sobre todo, en empleo y emprendimiento».

La directora del Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo de la institución, Mili Pizarro, añadió que ahora mismo «necesitamos difusión para que se conozca el programa», pues está en una fase muy inicial en la que en primer lugar se quiere dar a conocer estas prácticas de cooperación educativa en todo este ámbito comarcal.

El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo actuará como intermediario y los representantes del empresariado, Afecir, apoyan igualmente la iniciativa. Una vez que las empre-



Representantes del Ayuntamiento, Universidad y empresarios ayer en Ciudad Rodrigo. :: s. c.

sas conozcan en qué consisten esas prácticas, «empezaremos a casar perfiles», indicó Pizarro.

En el caso del vicerrector, entiende que estas prácticas suponen varios beneficios para todas las partes: «Dinamización de la zona con la presencia de estudiantes, que los estudiantes conozcan mejor la realidad empresarial y que las empresas conozcan mejor a los futuros titulados, el talento».

Ésta no es la única iniciativa en la que el Consistorio mirobrigense y la Universidad trabajan de manera conjunta, ya que «en breve» se va a convocar el proyecto para el emprendimiento. Además, se están valorando diversas convocatorias europeas a las que podrían concurrir de manera conjunta las dos instituciones pues «la Universidad tiene recursos y el Ayuntamiento ideas», afirmó el teniente de alcalde, Domingo Benito, quien también apuntó que la apuesta será por «el emprendimiento, la juventud y la formación».

Tampoco se puede olvidar la Universidad de la Experiencia, otro ejemplo de colaboración entre las instituciones y goza de un gran éxito entre la población mirobrigense que secunda cada año el programa.

Por su parte, el alcalde de Ciudad Rodrigo, Juan Tomás Muñoz, adelantó que estas «acciones de apoyo al emprendimiento y prácticas en empresas se reforzarán en los próximos meses» y justificó la presencia de los representantes de Afecir como canal de comunicación con los empresarios. La disposición por ambas partes también se puso de manifiesto.